

Ibagué, 30 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 456

¡Ibagué le cumplió a Colombia! Éxito en la Válida Nacional de BMX

El certamen federado que fue apoyado por la Alcaldía y el Imdri ratificó que la ciudad está preparada para organizar cualquier tipo de certamen en sus escenarios.

La Capital Musical recibió este fin de semana a 871 deportistas en la Válida Nacional de BMX avalada por la Federación Colombiana de Ciclismo y donde se pudo observar un gran nivel entre los competidores, en una de las mejores pistas del país.

En la categoría elite el campeón fue el bicicrosista Juan José Velásquez de Antioquia, la presea de plata fue para Andrés Murillo de Bogotá y el podio lo completo el deportista inscrito por Caldas, Carlos Díaz, quien obtuvo bronce.

“Queremos felicitar a los dirigentes de la ciudad, es así como deben tener los escenarios, aquí hemos visto una excelente organización y experiencia logística para abrirle las puertas a cualquier evento nacional e internacional”, indicó Rubén Preciado, entrenador de Antioquia.

La Alcaldía de Ibagué y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, fueron determinantes para gestionar la sede del evento, de igual forma, se dispuso de varios temas logísticos para habilitar temas externos como los parqueaderos y el ingreso gratuito a las graderías.

“Hemos venido tres veces, participar aquí es especial, se siente un gran ambiente en las tribunas, la ciudad nos recibe bien, y lo mejor, mirar desde el partidor todos los escenarios en acción es motivante para cualquiera”, dijo Sergio Amarillo de Atlántico.

En femenino élite, la experimentada Gabriela Bolle, deportista de Atlántico, se quedó con la medalla de oro. Oficialmente participaron bicicrosistas de Antioquia, Boyacá, Bogotá, Cauca, Caldas, Cundinamarca, Magdalena, Meta, Nariño, Norte de Santander, Quindío, Risaralda, Santander, Valle del Cauca y Tolima.